LVR-Klinik Bedburg-Hau Öffentlichkeitsarbeit



Presseinformation

28.04.2015

Zertifikate für die Rehabilitationsbereiche der LVR-Klinik Bedburg-Hau

Ambulante Neurologische Rehabilitation (ANR) und Fachklinik Haus Fahnenkamp erhalten erneut Qualitätsbestätigungen

Bedburg-Hau. Ende März wurde an den beiden Reha-Bereichen der LVR-Klinik Bedburg-Hau das Zertifizierungs-Audit durch eine Auditorin der DQS (Deutsche Qualifizierungsgesellschaft) durchgeführt. Die DQS ist die erste deutsche Qualifizierungsgesellschaft, deren externe Auditoren entsprechende Zertifizierungsund Branchenkenntnisse besitzen und somit den Qualitätsstandard der jeweiligen Branchen beurteilen können. Untersucht wurden diesmal zwei Teilbereiche der Gesamtklinik, die Ambulante Neurologische Rehabilitation (ANR) sowie die Fachklinik Haus Fahnenkamp, eine Station der Suchtrehabilitation. Die Übergabe der Zertifikate erfolgte in dieser Woche durch die Ärztliche Direktorin Dr. Marie Brill und den Kaufmännischen Direktor an die jeweiligen Leitungen der Reha-Bereiche.

"Ich danke der Leitung im Haus Fahnenkamp, dem Chefarzt der Allgemeinen Psychiatrie II, Dr. Egbert von Schöning, der therapeutischen Leitung, Eva Letz, die auch die Funktion der internen Qualitätsbeauftragten ausübt, der Pflegedienstleitung Hans-Jürgen Tübbing und dem gesamten Team für ihre erbrachten Leistungen, die schließlich zu dieser erfolgreichen Zertifizierung geführt haben. Sie sind Ausdruck der qualifizierten Arbeit, die im Haus Fahnenkamp geleistet wird", erklärte die Ärztliche Direktorin Dr. Marie Brill im Rahmen der Verleihung. Dies gelte auch für den Leiter der ANR Heinrich Brylka, dem Chefarzt der Neurologie Dr. Christoph Baumsteiger, der Pflegedienstleitung Beate Püttmann, sowie der Internen Qualitätsbeauftragten Sabine Gräfe und dem dortigen Team. Die ANR belege mit dem Zertifikat ebenfalls einen hohen Qualitätsstandard, obwohl dieser im ambulanten Bereich der Neurologie noch keine gesetzliche Forderung ist, führte Frau Dr. Brill besonders stolz aus.

"Die gesamte Klinik hat viel Erfahrung mit Zertifizierungen, da sie seit Jahren erfolgreich nach KTQ und das Labor nach ISO 9001:2008 rezertifiziert wird", erläuterte der Kaufmännische Direktor Stephan Lahr. Dies war auch für die nun erhaltenen Rezertifizierungen von großem Vorteil. "Beide Bereiche konnten dadurch nicht nur vom Qualitätsmanager Peter van Dick unterstützt werden, sondern auch auf ein zentrales und routiniertes Qualitätsmanagementsystem der Klinik zurückgreifen und von den zentralen Regelungen (z.B. Beschwerdemanagement, CIRS,

LVR-Klinik Bedburg-Hau, Öffentlichkeitsarbeit, Bahnstr. 6, 47551 Bedburg-Hau; Leitung: Maria Ebbers
Telefon: 02821 81-2012, Telefax: 02821 81-2014, Mail: maria.ebbers@lvr.de, Internet: www.klinik-bedburg-hau.lvr.de

Befragungen, Dokumentationskonzepte) profitieren", so Lahr weiter. "Für die Zertifizierungsstelle in Mannheim war unsere Rezertifizierung übrigens die 100ste QReha-Zertifizierung und damit auch ein Jubiläum und einen besonderen Glückwunsch wert", ergänzte Lahr abschließend. Die so offiziell bestätigte erfolgreiche Arbeit, die an den beiden Rehaeinrichtungen der LVR-Klinik Bedburg-Hau geleistet wird, wurden von beiden Teams und ihren Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen noch entsprechend gefeiert.

Foto: Zertifikatsübergabe.jpg

BU: Über die erneute Zertifizierung der Rehabereiche freuen sich:



Dr. Marie Brill, Ärztliche Direktorin LVR-Klinik Bedburg-Hau, Stephan Lahr, Kaufmännischer Direktor LVR-Klinik, Hans-Jürgen Tübbing, Pflegedienstleiter, Eva Letz, Therapeutische Leitung, Heinrich Brylka, Ärztlicher Leiter der ANR, Dr. Christoph Baumsteiger, Chefarzt der Neurologie, Beate Püttmann, Pflegedienstleitung, Sabine Gräfe, Interne Qualitätsbeauftragte.